

## **Danksagung**

Liebe Schüler/-innen des Schulzentrum Süd,

im Namen des gesamten Caritasverbandes Wuppertal/Solingen möchte ich mich bei euch für euren Einsatz zum Sammeln der Spendengelder zugunsten der geflüchteten Menschen aus der Ukraine bedanken.

Die Vielzahl an verschiedenen Aktionen wie einem Waffelverkauf, einem Spendenlauf oder auch einem Spendenschwimmen zeigt, wie sehr ihr euch auch persönlich mit dem Geschehen auseinandersetzt.

Mit der Überreichung der Spende in Höhe von 6.095,00 Euro habt ihr damit nicht nur ein symbolisches Zeichen gesetzt, sondern auch aktiv dazu beigetragen, die geflüchteten Menschen aus der Ukraine in Wuppertal zu unterschätzen. DANKE!

Das Geld wird vom Fachdienst für Integration und Migration der Caritas unter anderem dafür genutzt, um für die ukrainischen Kinder Schulsachen zu kaufen, die Familien bei der Ersteinrichtung der Wohnung zu unterstützen oder auch schöne Ausflüge zu machen, um den neuen Wohnort kennenzulernen.

Für einen Wohlfahrtsverband wie die Caritas, aber auch für mich persönlich, ist es immer wieder schön zu erleben und zu sehen, wie aktiv und kreativ ihr euch für Menschen einsetzt, die im Moment unsere Hilfe und Unterstützung brauchen. Es ist für eine demokratische Gesellschaft wichtig und richtig, dass wir alle zusammenhalten.

Liebe Grüße und bleibt so offen, kreativ, vielfältig und hilfsbereit wie ihr es schon seid.

*Manuela Richard*